

Manifesto for Climate Recovery

En SIRIUS PLATAFORMA estamos profundamente concienciados en construir una real Economía Circular. Con este objetivo se pretende desarrollar un nuevo paradigma de modelo económico que cierre el círculo del diseño, la producción, el consumo y la gestión de residuos, creando así un sistema ecológico, circular y competitivo.



Una economía circular, que transforme nuestros residuos en recursos, ofrece una solución a la crisis ambiental que sufriremos con el modelo económico de desarrollo lineal. No podemos construir nuestro futuro sobre el modelo de "coge, fabrica y tira".

La economía circular favorece que el valor de los productos y materiales se mantenga durante un mayor tiempo; los residuos y el uso de los recursos se reduzca al mínimo, y los recursos se conserven dentro de la economía cuando un producto ha llegado al final de su vida útil, con el fin de volverlos a utilizar repetidamente y seguir creando valor.

"Nos dejamos llevar más por nuestras convicciones que por lo racional, porque la razón nos decía que era imposible"

Compromiso con el Medioambiente

La plataforma SIRIUS y todos los firmantes nos comprometemos:

Promover la eliminación de barreras que impiden un modelo de desarrollo sostenible, inclusivo y resiliente, impulsando para ello la implantación de medidas que impulsen la economía circular real. A tal efecto, en el ámbito específico de los vehículos al final de su vida útil:



Desarrollar estrategias en favor de la economía circular que favorezcan su descontaminación y su reciclaje, mediante el fomento del ecodiseño de políticas que impliquen la prevención de residuos, de la reutilización y el reciclaje.

Incrementar los esfuerzos por conseguir la trazabilidad de las piezas reutilizadas, su calidad así como la finalidad y destino de los residuos, mediante sistemas seguimiento real del proceso.

Involucrar a los partícipes del proceso de reciclaje de los vehículos al final de su vida útil en la investigación y desarrollo de programas de economía circular y, en especial, en la transparencia de la información de actividad.

Compromiso Social

SIRIUS
Platform

Igualmente, la lucha contra prácticas tendentes a la elusión de obligaciones legales (tributarias, sociales,...) permite que la riqueza pueda ser usada para el bien común, como energía, agua o aire limpios, protección medioambiental, salud, educación o erradicación de la pobreza.



La plataforma SIRIUS y todos los firmantes nos comprometemos:

Potenciar políticas de beneficio social en el sector mediante la adopción de medidas de impacto sobre prácticas que repercutan negativamente en el desarrollo social y económico.

Apoyar prácticas transparentes en la actividad económica, que revierta en mejoras sociales e incrementar esfuerzos por mejorar la actividad de la descontaminación y reciclaje del sector de la automoción.

En definitiva, apoyamos la economía circular en el ámbito del tratamiento de los vehículos al final de su vida útil, la adopción de medidas transparentes y efectivas en el proceso de descontaminación y reciclaje de dicha actividad.

Firmante.